

私たちのまち [錦江町] の トピックス

暮らしの情報や、みんなの活躍など、まちの話題をピックアップしてご紹介します。



半下石ミチコさん（中央左）、木佐貫サチエさん（中央右）

毎年、役場を彩ります

今年も、七夕の時期に合わせて3つの七夕飾りが役場に届きました。

3つの七夕飾りは、大根占幼稚園から教育委員会へ、川原保育園・田代幼稚園から役場田代支所へ、グループホーム青山荘から役場本庁へそれぞれ届けられ、町民の目を楽しませてくれました。

役場本庁へ届けて下さったグループホーム青山荘からは入所者9名を代表して、木佐貫サチエさん（100歳）と半下石ミチコさん（83歳）が届けて下さり、錦江町のお年寄りがとても元気なところを見せて下さいました。

届けられた七夕飾りには、いろいろな願い事が書かれた短冊が下がっていて、作った方々のさまざまな想いが伝わってくるようでした。

皆さんも来年はご自宅で七夕飾りを作られてみるのも楽しいかもしれません。



保護司会の皆さん

社会を明るくする運動

7月1日、保護司会の皆さんが「第60回社会を明るくする運動」月間のPRを兼ねて役場を訪れ、町長にメッセージを手渡しました。

この運動は、すべての国民が犯罪や非行防止と、罪を犯した人たちの更生について理解を深め、それぞれの立場において力を合わせ、犯罪や非行のない明るい社会を築こうとする全国的な運動です。

運動月間中だけでなく、保護司会の皆さんを中心にみんなでこの運動を実践していきましょう。



田代凱洋さん

【表彰】 狩猟への大きな貢献認められる

たしろかつひろ
田代凱洋さん（馬場自治会）が社団法人 大日本猟友会から表彰を受けました。

これは、田代さんが常日頃、適正な狩猟が鳥獣保護や農林水産業の振興に寄与していることを深く認識していること、また、そのことへの普及徹底に努められ、狩猟の社会的地位向上に大きく貢献されたことが認められたものです。

田代さんは、現在も田代猟友会の会長として、有害鳥獣捕獲などに活躍されています。

大根占猟友会・田代猟友会のこれまでの活躍に敬意を表し、今後の活躍にも期待いたします。

田代さん、本当におめでとうございます。